

# LEARN

## Polresta Magelang Peringati Hari Lahir Pancasila

Agung widodo - [MAGELANG.LEARN.WEB.ID](http://MAGELANG.LEARN.WEB.ID)

Jun 1, 2024 - 20:23



*(Foto Dokumen): Polresta Magelang Menggelar Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2024 Dengan Melaksanakan Upacara Bendera.*

MAGELANG- Polresta Magelang menggelar peringatan Hari Lahir Pancasila

Tahun 2024 dengan melaksanakan Upacara Bendera di Halaman Mako Polresta setempat, Sabtu (01/06/2024). Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., Komandan Upacara AKP Prapta Susila, S.H., serta Perwira Upacara Iptu Rohmat Syarifudin Nurhayati.

Upacara diikuti oleh para Kabag, para Kasat, para Kapolsek jajaran, para Kanit Propam, para Bintara dan ASN Polri Polresta Magelang.



Dalam amanatnya Inspektur Upacara membacakan sambutan tertulis Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Republik Indonesia, Prof. Drs. K.H. Yudian Wahyudi, M.A., Ph.D. Antara lain disampaikan pada hari ini, (tanggal) 1 Juni 2024, kita memperingati Hari Lahir Pancasila.

“Hari ketika Bung Karno, sebagai Proklamator Kemerdekaan, Bapak Pendiri Bangsa, pertama kali memperkenalkan Pancasila melalui pidatonya pada tahun 1945 di depan sidang Badan Penyelidik Usaha-usaha Persiapan Kemerdekaan (BPUPK),” ucapnya.

Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2024 ini mengambil tema "Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045". Tema ini mengandung maksud bahwa Pancasila menyatukan kita dengan segala perbedaan suku, agama, budaya, dan bahasa dalam menyongsong 100 tahun Indonesia Emas yang maju, mandiri dan berdaulat.





Patut kita syukuri sebagai sebuah bangsa yang majemuk, Pancasila dan nilai-nilai yang dikandungnya menjadi bintang yang memandu kehidupan bangsa agar sesuai dengan cita-cita pendirian negara. Keberadaan Pancasila merupakan anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa untuk bangsa Indonesia. Di dalam Pancasila terkandung nilai-nilai luhur yang menjunjung tinggi nilai-nilai inklusivitas, toleransi, dan gotong royong. Keberagaman yang ada merupakan berkat yang dirajut dalam identitas nasional, "Bhinneka Tunggal Ika".

Dalam momentum yang sangat bersejarah ini, saya mengajak komponen bangsa di mana pun berada untuk bahu membahu membumikan nilai-nilai Pancasila ke dalam setiap aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara. Sebagai meja statis, Pancasila terbukti mampu mempersatukan kita dalam menghadapi beragam gelombang tantangan dan ujian sejarah, sehingga sampai dengan saat ini Indonesia tetap berdiri kokoh dan tangguh sebagai bangsa yang besar. Sedangkan sebagai leitstar dinamis, Pancasila merupakan bintang penuntun yang membawa Indonesia pada gerbang kemajuan dan kemakmuran di era globalisasi teknologi dan informasi sekarang ini.

"Semoga peringatan Hari Lahir Pancasila ini dapat memompa semangat kita semua untuk terus mengamalkan Pancasila demi Indonesia yang maju, adil, makmur, dan berwibawa di kancah dunia. Semoga Allah Subhanahu wa Ta'ala Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan perlindungan dan petunjuk kepada kita semua untuk kejayaan bangsa dan negara Indonesia," pungkas amanat dibacakan.

Kegiatan Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila tingkat Polresta Magelang berjalan lancar dan khidmat. (Humas)